

Adrian Heim, Falkenstraße 26, 85757 Karlsfeld

An den
1. Bürgermeister
der Gemeinde Karlsfeld
Herrn Stefan Kolbe
Gartenstraße 7
85757 Karlsfeld

Karlsfeld, den 21.04.2020

Pachtgebühren für Gaststätten im gemeindlichen Besitz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir regen hiermit an, für die von der Gemeinde verpachteten Gaststätten (Bürgerhaus, Hallenbad, TSV) die Pachtgebühren für die Dauer der behördlich angeordneten Schließung nicht zu erheben bzw. den Pächtern zurückzuerstatten. Falls dazu ein Beschluss im Hauptausschuss oder Gemeinderat nötig ist, beantragen wir hiermit die Behandlung zum nächstmöglichen Termin.

Begründung: Viele Gaststätten sind wegen der Corona-Krise in ihrer Existenz bedroht. Der Erlass der Pachtgebühren wäre eine kleine Hilfe, um die fortlaufenden Fixkosten für die Betriebe zu reduzieren und damit eine Pleite zu vermeiden. Damit spart sich die Gemeinde Karlsfeld ggfls. die Kosten eines Leerstands und der Suche nach einem neuen Pächter. Die Stadt Dachau verfährt lt. Presseberichten genauso.

Mit freundlichen Grüßen

Adrian Heim

Fraktionsvorsitzender
Bündnis für Karlsfeld